
    

上田高校吹奏楽団 OB会創立へ向けて 
現役生との交流を足がかりに市民会館とのお別れも兼ねて 

              

               ６組 布施修一郎 

 

  ６０年以上の歴史と、１，０００名以上の

OB,OG がいるにも関わらず、どう言うわけか

OB 会のなかった上田高校の 吹奏楽団ですが、

最近卒業した若手 OB、OGからの OB会設立要

望を受けて、古参の５８期百瀬和紀（元 N交響

打楽器奏者）さん、６２期中村眞一、真山隆夫 

さん、若手で１０９期の中山結さん、６５期の

私、他数名で準備委員会を数回開催してきまし

た。今回は、その一環で６月２２日（日）市民

会館（１０月からは新市民会館、サントミュー

ゼ）にて行われた、現役吹奏楽団の第三十九回

演奏会に、OB４０名が演奏で加わることで OB

会発足への弾みをつけることにあいなりまし

た。 

 当日の様子は信濃毎日新聞にも掲載されま

したが、当日の舞台での様子、私も加わった写

真などを添付致します。OB も加わった１２０

名の演奏、ボレロは圧巻で多くの聴衆者の感銘

を受けたようです。 

 

 また、現在の市民会館は、昭和３８年に完成

し、本年の１２月を最後に閉館となる予定であ

り、５０年の歴史に幕を降ろすことになり、い

ささか感慨深いものがあります。 

  



 

 

 今後は、この市民会館で１０月１１日に

OB 会設立記念演奏会を開催し、毎年の事

業として継続して行く予定です。 
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